

## YBM PLN UIT JBT Berikan Bantuan Amal Usaha Pondok Pesantren Santri Piyungan

**T**egal, 25 Februari 2023. Pesantren merupakan salah satu lembaga yang menjadi wadah untuk meneruskan perjuangan Rasulullah SAW dalam mengemban tugas dakwah menyampaikan risalah agama kepada umat. Salah satunya adalah Pondok Pesantren Santri Piyungan yang berlokasi di desa Kedungjati kecamatan Warureja Kab Tegal Prov Jateng.

Ada 70 Santri yang belajar di pesantren ini, 20 diantaranya tidak bisa memenuhi kewajibannya untuk membayar iuran bulanan baik untuk makan atau listrik. Sehingga itu menjadi beban Pak Usatdznya yang mengelola pesantren tersebut.

Untuk membantu pak ustadz Ahmad selalu Pimpinan pesantren dan meringankan beban beliau, YBM PLN UIT JBT memberikan bantuan modal usaha Pesantren dengan bantuan sebesar Rp. 60.650.000. Bantuan ini diserahkan oleh Bapak Johan selalu sekretaris YBM PLN UIT JBT dan didampingi Amil YBM PLN UIT JBT.

Usaha yang akan dijalankan oleh Pesantren tersebut adalah ternak Domba, ternak domba merupakan salah yang usaha yang ditekunin Nabi Muhammad SAW. Selain untuk menjadi salah satu sumber usaha pesantren, peternakan domba ini menjadi pendidikan bagi santri. Selain ilmu cara berternak, santri yang lulus akan membawa domba yang dia dapat dari hasil kerja mereka selama mereka mengurus domba di pesantren.



## YBM PLN UID RKR Serahkan Bantuan Gerobak Cahaya dan Beasiswa Cahaya Pintar

**P**ekanbaru-Yayasan Baitul Maal (YBM) PLN Unit Induk Distribusi Riau dan Kepri (UIDRKR) jalankan beberapa program yang telah direncanakan di tahun 2023 di Masjid Adh Dhiya Kantor PLN UIDRKR yang dihadiri oleh Edi Cahyono Senior Manager Perencanaan bersama Pengurus YBM PLN UIDRKR, serta para penerima manfaat bantuan, (24/02/23).



Bantuan diserahkan langsung oleh Bapak Edi Cahyono didampingi pengurus YBM PLN UID RKR kepada para penerima manfaat yaitu: Program Beasiswa Cahaya (BACA) Pintar lanjutan yang akan berlangsung selama 1 tahun bagi 130 siswa berprestasi dan dhuafa yang tersebar di Unit Induk sampai Unit Pelaksana Pelayanan Pelanggan (UP3) dengan total anggaran senilai Rp. 572.400.000, Program Gerobak Cahaya dan bantuan modal usaha bagi mustahik yang menjalankan usaha dan akan menjalankan usaha, sejumlah 30 penerima yang tersebar mulai dari kantor Unit Induk sampai Unit Pelayanan Pelanggan (UP3) dengan total anggaran senilai Rp.171.000.000, Program Beasiswa 20 Santri Dhuafa SMP IT Madani selama 1 tahun dengan total anggaran senilai Rp.60.000.000, dan bantuan tunggakan sekolah atas nama Genta Apeiansyah yang bersekolah di SMP Dwi Sejahtera Pekanbaru senilai 2.940.000,-.

Rasa terima kasih sebesar-besarnya saya sampaikan tak kuat menahan air mata dan bersyukur atas bantuan nya kepada kami, tentunya bantuan gerobak cahaya dan modal usaha ini sangat bermanfaat bagi kami, dan semoga bapak/ibu para muzaki pegawai PLN UID RKR selalu berikan kesehatan, keberkahan, dan kemudahan dalam tugas bekerja. Aamiin."Ucap Ibu Refianis, Penerima manfaat gerobak cahaya.

## Bantu Ibu Elok Untuk Kembali Tersenyum

**B**anyuwangi, (27/02) - Salah satu peran yang tidak bisa digantikan oleh siapapun adalah menjadi ibu. Perannya tidak sedikit meskipun seringkali diabaikan, namun tugas ibu yang tak mengenal batas waktu menjadikannya sosok yang tangguh. Tugas ibu identik dengan mendidik anak-anak, nyatanya seorang ibu bisa melakukan tugas apa saja termasuk mencari nafkah.

Ibu Elok Rumantini (33) salah satunya, berprofesi sebagai penjual nasi ayam geprek yang beralamat di Jl. Gg. Belimbing Kel. Lateng Kab. Banyuwangi. Sebelumnya dia ikut bekerja sebagai penjaga toko sembako milik orang. Namun, sang suami yang sebelumnya berprofesi sebagai gojek kini belum bisa membantu mencari nafkah karena terbaring sakit dan bu elok pun harus berhenti bekerja untuk menjaga suami dan anak-anaknya di rumah.

Perlu diketahui usaha Ibu Elok merupakan sumber utama penghasilan keluarga. Semenjak kondisi suami masih terbaring sakit, Bu Elok berikhtiar untuk mencoba mengembangkan kemampuannya dalam hal memasak demi mencukupi kebutuhan hidup keluarga.

Selama menekuni usahanya, sarana kerja yang digunakannya sangat sederhana dan sudah rapuh sehingga sering terkendala begitu pun disaat musim hujan.

Melihat hal itu, Alhamdulillah YBM PLN UP3 Banyuwangi tergerak untuk memberikan bantuan dalam program pemberdayaan sarana Kerja berupa etalase, kompor, tabung gas 3kg serta tambahan modal usaha kepada Ibu Elok dengan total bantuan sebesar Rp. 3.750.000,-. Bantuan ini diberikan secara langsung oleh Ketua YBM PLN UP3 Banyuwangi didampingi Amil YBM PLN Banyuwangi.



## Doa Untuk Muzaki

أَجْرَكَ اللَّهُ فِيمَا أَعْطَيْتَ  
وَبَارَكَ فِيمَا أَبْقَيْتَ وَجَعَلَهُ لَكَ ظَهْرًا

*Ajarokallaahu Fiimaa A'thoita  
Wabaroka Fiimaa Abqoita Waja'alahu LakaThohuuron*

*Semoga Allah memberikan pahala kepadamu pada barang yang engkau berikan (zakatkan) dan semoga Allah memberkahimu dalam harta-harta yang masih engkau sisakan dan semoga pula menjadikannya sebagai pembersih (dosa) bagimu.*

## #SelfReminder

*Rasulullah SAW bersabda: "Barang siapa yang tidak bersyukur yang sedikit, maka ia tidak akan mampu bersyukur sesuatu yang banyak,"  
(HR Ahmad).*

Follow us!

## Media Sosial YBM PLN

